

20.2.2016 - Kurie

## Papst lässt bei Verhütung und Homoehe aufhorchen

... Die Reform-Initiative "Wir sind Kirche" reagierte am Freitag prompt: "Es ist gut, wenn der Papst in diesem Fall künstliche Verhütungsmittel nicht ausschließt", sagte Sprecher Christian Weisner.

"Die katholische Kirche wird sich auch bei der Abtreibung weiterentwickeln müssen." Sie müsse darauf achten, dass die kirchliche Lehre den Menschen das Leben erleichtere. "Die letzte Verantwortung und die Gewissensentscheidung für eine verantwortete Elternschaft liegt nach katholischer Lehre bei den Eltern", betont der Sprecher der ReformKatholiken. ...

<http://www.pressreader.com/austria/kurier-samstag/20160220/281749858419682/textview>

Zuletzt geändert am 03.04.2016